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会長告知   会長 萩田 均 

ともに成長をする計画的助成事業 

 本日は青少年奉仕委員会小松委員長担当の例

会、つつじヶ丘学園の川瀬園長先生をお迎えして、

つつじヶ丘の子供たちの今を報告いただきます。 

川瀬園長先生よろしくお願いします。 つつじが丘

へは様々な援助を模索して、ともに成長できるよう

各年度において委員長さんを中心に話し合い、事

業をしてきました。現在、援助の柱として、ﾀﾌﾞﾚｯﾄ、 

ﾉｰﾄﾊﾟｿｺﾝの寄贈をしています。昨年度より始まり、

本年 2 年目の事業です。地区青少年補助ﾌﾟﾛｸﾞﾗﾑ

を活用して地区よりの 20 万円、諏訪湖ﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞ

より約 10 万円の 30 万円の事業を続けています。

以後もできる限り継続したいと思いますが、地区の

補助は 3 年継続した以降は補助されません。 

地区では緊急会長会を開き 3 月にこの青少年補助

ﾌﾟﾛｸﾞﾗﾑ改正を予定されています。私たちは出来る

限り息の長い援助をしたいのですが、地区には何

かしら考えがあるのでしょう。私たちはそれなりの

工夫をして継続したいものです。 

先日、下諏訪北小学校に参観と先生方との懇談会

に、主任児童委員として参加させていただきました。 

3 年前、教育委員時代に各児童、生徒に 1 台ずつの

ﾀﾌﾞﾚｯﾄ導入がされ、これからの新しい教育がスタート

しました。当時は扱える先生が少なく、残念に思いま

した。今は多くの先生が IOT を活用して、授業をされ

ています。また、不登校や教室に入れない子供に、

ネットを利用して授業を配信している現在を見て、新

しく、できる限りすべての子供に寄り添える環境にな

ったことを、大変うれしく思いました。これからﾀﾌﾞﾚｯ

ﾄ、ﾉｰﾄﾊﾟｿｺﾝを活用した教育が、もっと普及をして新し

い時代の主流になると思います。つつじが丘学園に

おいてもこれを使って、新たな取り組みをよろしくお

願いします。 ｳｨｰｸﾘｰをよく読んでください。御子柴

クラブ会報委員長が編集長として、事務局の牛山さ

んが編集委員として例会の度発行をしていただいて

います。特に卓話は牛山さんにより録音をして文字

に起こしていただいています。素晴らしいｳｨｰｸﾘｰを

ありがとうございます。拍手を送ります。 

◇幹事報告◇ 幹事 望月 勉 

【連絡事項】 

➀.来週２月２２日の例会は休会、再来週２月２９日

の例会は IM の振替休会となります。 

次回の通常例会は、３月７日となります。 

また、例会後に理事会もございますので、理事の

皆様はご出席ください。 

②.ロータリー手帳の注文は 2 月 21 日までです。 

【受領文書】小諸 RC60 周年記念誌、ﾊｲﾗｲﾄよねやま、

信州環境ﾊﾟｰﾄﾅｰｼｯﾌﾟだより「たまき」 
 

●２月２５日開催の I M に参加される皆様 

これまでの慣例通り、幹事が皆様の名札を持って

行きますので、ご安心下さい。 
 

◇入会通知書◇ 
五味弾さんに 

入会通知書と会費振込用紙が渡されました。 

推薦者・太田淳也会員： 

とても若いビジネスマンなので、  

諏訪湖ロータリークラブを盛り上げて下さい。 

推薦者・高山巌会員： 

五味さんと知り合って 10 年、会員の皆さん 

早くも馴染み、頼もしい男になりました。 

これからの成長を見届けてあげて下さい。 

五味弾会員： 

お二人にこうして推薦していただきこの場に

立てていることは、これまで皆様にご支援 

いただいたお陰で感激しております。 

これからは、あの五味だ、と言ってもらえるよ

う頑張ります。 
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【出席報告とニコボックス】 

出席報告 
ニコニコボックス 

利用人数 今回の金額 

会員数 33 人 11 人 14，000 円 

出席対象 32 人 前回累計 337，000 円 

出席者数 20 人 累計 351，000 円 

出席率 62.5％ 目標額 ６０万円 

前回修正出席率 ％ 達成率 58.5％ 

 

投稿者の敬称 略 

本日は川瀬園長様よろしくお願いします。萩田 均 

川瀬園長先生様、本日の卓話宜しくお願いします。 

青少年奉仕委員長 小松孝弘 

本日は、川瀬園長先生よろしくお願いします。 

今日、IM に向けて派手ではない Y シャツとネクタイ

を買いに行きます。              五味 弾  
林洋三会員出席・ﾆｺﾎﾞｯｸｽ報告 

 

小松委員長 

例会内容 

紹介 

 

◇例会内容◇ 
青少年奉仕委員会担当例会 

つつじヶ丘学園園長先生 川瀬勝敏様卓話 
まず諏訪湖ロータリークラブ

の皆様には、パソコンの寄

付、クリスマス例会への招

待、諏訪湖清掃など、いつも

ご支援いただき御礼申し上

げます。 

先ほどの新会員の五味さん

のお話が、まさに今日私が

お話しさせていただこうと思っていた内容で、今の

子供たちは自己肯定感の低い子が多いということ

です。五味さんは小さな失敗から学びこのように立

派に成長されました。子供たちは、小さな失敗を解

決した積み重ねから飛躍的に成長しますが、今は

ゲームやコロナで経験と時間がありません。 

今までは、本当に困った時につつじヶ丘が出てい

ましたが、これからは本当に困る手前で、健康な状

態で予防的に支援していきたいので、今の状況を

お話させていただきます。 

つつじヶ丘には現在 40 名の子供たちがいます

が、最近緊急的に来る子が増えています。それは 

地域で支えられていない、困った時に周りの人が 

手を差し出すつながりが希薄になっているからです。

今の社会福祉政策は孤立政策です。20 年以上児童

相談所への相談が減っていません。今、増えている

のが、心理的 DV という虐待で、警察から児童相談

所に通報があります。これは子供の環境が、学校か

家庭しかないからです。また、施設に入るほどではな

いが、支援が必要な、要支援児童が増えています。

子育て中のお母さんたちに話を聞くと、必要なのは、 

➀.お金 

②話ができる場所、何とかしてくれるかもと言う場所 

なのです。データとして、3 割の母親は自分が生ま

れた場所で子育てしているが、残りの 7 割はそこを

離れて誰も知らない所で子育てをしているそうで

す。つまり孤立にならざるを得ないということです。 

そして、貧困の定義としてお金だけでなく体験が

貧困という問題があります。放課後の過ごし方から

見ると、ゲームやテレビで 2 時間以上過ごす

21％、体を動かすことをしていない 35％とあり、本

当に自立する大人に成長できるのか、という問題が

あります。また、学習面でも、勉強時間が 30 分未

満 30％という数字です。これは勉強を見てくれた

り、褒めてくれる人がいないので、先ほどお話しし

た、自分に価値があることが分からないのです。で

すから、小さなことでも褒めてあげる、失敗を含め

た体験をして、自己肯定感・自尊心を高めてあげ

る、困った時に手を差し出すつながりを持つことが

大切です。 

365 日、諏訪 6 市町村で緊急に対応できるのは、

つつじヶ丘だけです。「子供と職員の 

幸せが施設の幸せ」ですが、やりがい

だけでは職員を引き留められませ

ん。明るい施設作り、42 人のやる

気のある職員や施設が報われる

よう、頑張っていきたいと思ってお

ります。以前、退所した子の結婚式に出席しました

が施設出身であることを全く恥ずかしがっていない

のです。やっていて良かったと思う瞬間です。今後

ともご支援ご協力のほど、宜しくお願いいたします。 

【4 月から信濃毎日新聞で川瀬園長先生の連載が

始まるそうです。ぜひ、ご覧下さい。】牛山事務局員編集 
 

.小林聖仁会員寄稿.  塩嶺学園時代から岡谷の

更生保護団体は、これらの子どもた

ちへの支援活動をしていました。 

この活動の拡がりが一般住民にも

と願っています。 

私の故郷にも白河学園が有りまし

た。保護司だった父(故)も食べ物を

届けながら子どもたちを励まし続けていました。 

この活動は RC でも続けてほしいです。 


